

Dos personas y un perro murieron tras caída de helicóptero en Zapallar

Un fatal accidente se registró la tarde de este domingo en el sector de los roqueríos del borde costero en la comuna de Zapallar.

Producto del accidente el piloto y su acompañante, además de un perro que viajaba con ellos fallecieron de forma inmediata.

Anuncio Patrocinado



Organismos de emergencia se encargan del rescate de los cuerpos.

En desarrollo...

Dos personas y un perro murieron tras caída de helicóptero en Zapallar



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Fuente: Rodrigo Dunstan

<https://twitter.com/INFOSCHILE/status/1566510807461941250>

y tú, ¿qué opinas?